

Die Arznei.

Es waren einmal zwei kleine Mädchen, von denen die eine Marie und die andere Emilie hieß. Beide waren sie gute Kinder, artig, gestittet, fleißig, reinlich; nur hatte Marie den Fehler an sich, manchmal den Befehlen der Eltern nicht gehorchen zu wollen. Und von allen Fehlern ist dieß einer der allerschlimmsten, wie denn im Gegentheile pünktlicher Gehorsam an einem Kinde die beste Tugend ist.

Kurzum, Marie folgte zuweilen ihrem eigenen Köpfschen, anstatt den verständigen Weisungen der Eltern, und besserte sich nicht, obwohl sie sich durch ihren Eigensinn manch liebes Mal Schaden zufügte. Endlich kam es aber einmal recht hart an sie, und von der Zeit an wurde ihr der Gehorsam sehr bald zur zweiten Natur.

In dem Orte, wo die Eltern unserer beiden kleinen Mädchen lebten, brach eine Kinderkrankheit aus, Scharlachfriesel genannt. Nicht lange dauerte es, so wurden auch Marie und Emilie davon ergriffen, mußten sich zu Bett legen, und wurden in der That recht ernstlich krank. Der Arzt kam, verordnete ihnen Medizin, be-